



Tenir une promesse

Nous devions partir avec mes enfants au Maroc avant Covid j'avais mis l'argent de côté seulement l'été dernier pas pû tenir ma promesse faite car avec les dépenses a leur actuelles devient compliqué de faire des économies voilà pourquoi cette cagnotte ils ne sont jamais vraiment partie en vacances je voudrais leur offrir une fois je fais appel à vous pour leur offrir un voyage qui restera une merveilleuse expérience

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/iA93OC4d



Scannez-moi!

Cette cagnotte vous est proposée par :

Djamila Benamara

